

Cuando hace dos años atrás TIEMPO LATINOAMERICANO se propuso romper el silencio en torno a la vida y muerte de Mons. Angelelli y un puñado de no más de 120 hermanos y amigos se reunió en el primer panel abierto para rememorar a nuestro mártir, nunca imaginamos que aquellas "cenizas removidas", como dijimos entonces, se abrirían tan pronto en una llamarada contagiosa que pudiese movilizar a más de tres mil personas en Córdoba.

En 1984 nuestra revista se propuso impulsar la formación de la Comisión Promotora de Homenaje, y fueron muchos los gremios, centros estudiantiles, partidos políticos e instituciones religiosas que se nuclearon en la reivindicación de este Obispo de los Pobres.

Este año palpamos con alegría que el nombre de Mons. Angelelli ha llegado a los más diversos sectores populares que ven en él la imagen de una Iglesia comprometida con sus aspiraciones y sus luchas y sus esperanzas.

Fueron precisamente las comunidades de los barrios y los grupos juveni-

les parroquiales quienes respondieron a nuestra convocatoria para impulsar los actos de homenaje que se realizaron en la sede de U.T.A. el viernes 2 de Agosto, con la activa participación de un público que colmó totalmente las instalaciones, y aplaudió de pié el impacto causado por el audiovisual y los poemas sobre Mons. Angelelli recitados por artistas de nuestros medios. Fueron numerosos también los barrios que se hicieron presentes con su aporte artístico. Los jóvenes por su parte demostraron una vez más su responsabilidad organizativa y su capacidad movilizadora, que en el Encuentro de Homenaje se prolongó hasta las seis de la mañana.

La característica festiva del Encuentro quiso señalar nuestra fe en la resurreccción y la seguridad de que nuestros mártires viven en la memoria del pueblo indicando un camino de liberación asumido y compartido por las diversas instituciones y sectores sociales del campo popular, que se expresaron en el acto a través del centenar de adhesiones recibi-

Los actos celebratorios del 9º aniversario del martirio de Mons. Angelelli tuvieron también su expresión las diocesisde La Rioja, Quilmes, Neuquen, Río Negro, Goya y otras zonas del país, así como en Brasil, Nicaragüa y otros países latinoaméricanos y europeos (Italia-Francia-España).

Un signo profético de nuestro tiempo que habla de aspiraciones compartidas, en las distintas latitudes, de una Iglesia consustanciada con los pobres que luchan por su liberación.

EN DEFENSA DE LA MINORIDAD

Unánime repudio ha provocado en Córdoba el proyecto de reforma a la ley 4873 (Estatuto de la Minoridad) presentado por el Poder Ejecutivo local, por entender que la misma atenta directamente contra la posibilidad de reeducación y reinserción social de los menores

En conferencia de Prensa, docentes y trabajadores de la minoridad con el respaldo de sus respectivos gremios y diversas instituciones religiosas y sociales y políticas, expresaron que "tal proyecto privilegia un sistema de seguridad basado en el encierro y castigo, que ha dado evidentes muestras de sus resultados nefastos"., asegurando que con "esta medida se pretende ahogar en el silencio las verdaderas causas generadoras de la marginalidad social desocupación, falta de viviendas dignas, bajos salarios, analfabetismo, proliferación de la droga y falta de posibilidades y objetivos para una juventud con un futuro incierto que empujamos al abismo"

Cabe señalar que a pesar de la movilización concretada frente a la legislatura, el provecto tuvo media sanción por parte del Senado con el voto de la bancada oficialista, pasando a la Cámara de Diputados para su tratamiento en el año próximo. Queda la esperanza de que haga efectiva la participación popular atendiendo a los reclamos y necesidades de los directamente afectados.

exclusive **FABRICANTES**

Caballeros

Damas

Niños

Pie. Fernando Fader 195



(5000) Córdoba

Adhesión

